

Korean Air präsentiert Bordprodukt und gibt kulinarische Einblicke in das Catering

Frankfurt am Main, 23.10.2025. Korean Air lud Branchen-Experten und Firmenkunden zu einem exklusiven Event am Frankfurter Flughafen ein. Im Rahmen einer Flugzeugbegehung konnten die Gäste das Bordprodukt von Korean Air persönlich kennenlernen. Im Anschluss gab es bei Korean Air's Catering-Partner Gate Gourmet Einblicke in die Kulinarik an Bord.

Noch bis zum Ende des Sommerflugplans bedient Korean Air die Strecke nach Frankfurt mit einem Mix aus Boeing 777 und Boeing 747-8i Flugzeugen. Im Rahmen des Events konnten die Gäste die Boeing 747-8i kennenlernen. Diese bietet sechs Sitze in der First Class mit den Namen Kosmo Suites 2.0, 48 komfortable Prestige Suites in der Prestige Class (Business Class) verteilt auf das Oberdeck und Hauptdeck sowie 314 Economy Class Sitze mit überdurchschnittlichen Sitzabstand.

Im Nachgang gab Korean Air gemeinsam mit ihrem Partner Gate Gourmet Einblicke in das Catering der First- und Prestige Class auf Flügen ab Frankfurt. Dazu konnten sich die Gäste durch ein Tasting-Menü probieren, um möglichst viele Gerichte kennenzulernen. Im Rahmen einer Präsentation im Catering-Center wurde außerdem das neue Geschirr in allen Korean Air Reiseklassen präsentiert.

Deutscher Markt im Fokus

Shin Yong Uhm, Regional Manager Germany von Korean Air erfreute sich über das große Interesse an Korean Air. Seit einem Jahr ist er für den deutschen Markt der Fluggesellschaft verantwortlich und plant durch verschiedene Initiativen das Geschäft nachhaltig auszubauen.

Dies beinhaltet unter anderem das am 29. September in Kraft getretene Interline-Abkommen mit Condor. Damit können Korean Air-Kunden erstmals seit über zwölf Jahren wieder auf den Strecken zwischen Deutschland und Korea eine deutsche Zubringerverbindung nutzen. Eine Ankündigung hinsichtlich Details des bevorstehenden SPA-Abkommens, zwischen beiden Fluggesellschaften, das am 1. November 2025 starten soll, folgen noch.

Außerdem ist Korean Air eine Kooperation mit Meliá Hotels in Frankfurt eingegangen: Passagiere von Korean Air genießen im Rahmen dessen vor ihrem Abflug bzw. nach ihrer Ankunft in Frankfurt einen exklusiven Rabatt von bis zu 25 Prozent in drei Frankfurter Hotels von Meliá. Reservierungen können über die Meliá-Website unter Angabe des Korean Air Company Codes 1757568ZSC vorgenommen werden. Durch die Kooperation soll die Reise mit Korean Air ab Frankfurt noch entspannter gestaltet werden.

Hohe Nachfrage und Erhöhung der Frequenzen

Aufgrund der hohen Nachfrage erhöht Korean Air zum Start des Winterflugplans temporär die Anzahl der verfügbaren Sitzplätze von und nach Frankfurt. Vom 26. Oktober bis 31. Dezember 2025 setzt Korean Air das größte Passagierflugzeug der Welt, die Airbus A380, ab Frankfurt ein. Zudem gilt bis Ende des Jahres die erhöhte

Frequenz von vier Flügen pro Woche, jeweils dienstags, mittwochs, freitags und sonntags.

Für den restlichen Winterflugplan 2025/26 wechselt die Fluggesellschaft ab dem 2. Januar 2026 bis zum 27. März 2026 den eingesetzten Flugzeugtyp wieder auf die Boeing 777-300ER. Außerdem werden die Flugfrequenzen wieder auf drei Flüge pro Woche, am Mittwoch, Freitag und Sonntag, reduziert.

--Ende--

Passendes Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung. Bitte beachten Sie das Copyright © Korean Air.

Pressekontakt:

BZ.COMM GmbH
Steffen Hager | Marvin Korndörfer | Anna Heuer
Hanauer Landstrasse 136 | 60314 Frankfurt am Main
E: Koreanair@bz-comm.de | T: +49 69 256 28 88 26

Über Korean Air

Korean Air ist seit über 55 Jahren eine der 20 größten Fluggesellschaften der Welt und beförderte im Jahr 2024 mehr als 23 Millionen Passagiere. Von ihrem globalen Drehkreuz am Seoul Incheon International Airport (ICN) aus bedient die Fluggesellschaft mit einer modernen Flotte von 163 Flugzeugen und über 20.000 professionellen Mitarbeitern 116 Städte in 39 Ländern auf fünf Kontinenten.

Die herausragenden Leistungen von Korean Air und ihr Engagement für ein Höchstmaß an Sicherheit und Kundenservice sind weithin anerkannt. Die Fluggesellschaft hat zahlreiche Auszeichnungen erhalten, darunter eine 5-Sterne-Bewertung von Skytrax und den Titel "Airline of the Year" sowohl von Air Transport World als auch von Airline Ratings.

Korean Air ist Gründungsmitglied der SkyTeam-Allianz und hat sich durch ihr Joint Venture mit Delta Air Lines zu einer der größten transpazifischen Fluggesellschaften entwickelt.

Weitere Informationen zu Korean Air finden Sie auf koreanair.com, facebook.com/KoreanAir, Google.com/+KoreanAir_KE und X @KoreanAir_KE.

Datenschutz-Hinweis:

Sollten Sie keine Pressemitteilungen oder Einladungen mehr von uns erhalten wollen, können Sie uns unter datenschutz@bz-comm.de kontaktieren und sich abmelden. Weitere Informationen zu unseren Datenschutzrichtlinien finden Sie auf unserer Website.

Korean Air Pressebüro

c/o BZ.COMM, Steffen Hager & Marvin Korndörfer, Hanauer Landstr. 136
D-60314 Frankfurt am Main, Tel: +49 (0)69 256 28 88 22, Fax: +49 (0)69 256 28 88 88
E-Mail: Koreanair@BZ-comm.de; Korean Air im Internet: www.koreanair.de
